

## EDITORIAL

En 2015, *Campo Abierto, Revista de Educación* ha afrontado numerosos cambios con la finalidad de adaptarse a las nuevas necesidades y obligaciones de la divulgación del conocimiento.

El Consejo de Redacción ha renovado el equipo directivo nombrando un nuevo director y remodelando la estructura del equipo editorial. Antes de presentarles estos cambios permítanme expresar en nombre del Consejo de Redacción nuestro agradecimiento por el trabajo realizado por la dirección anterior, a nuestras compañeras Antonia Díaz-Pinto como directora y Margarita Villalba Egea en la Secretaría de la revista; por otro lado, no puedo dejar de recordar a nuestro querido compañero, Martín Guerrero, que lamentablemente nos dejó (†). A todos ellos gracias por la labor realizada en estos años.

Los cambios que ha abordado la revista se articulan en tres ejes: mejorar y agilizar el proceso de gestión editorial, facilitar el acceso y la visibilidad de los trabajos publicados e iniciar la internacionalización de la revista con especial interés hacia los países de lengua española y portuguesa.

Para agilizar y mejorar los estándares de calidad en la gestión editorial de la revista, el Consejo de Redacción aprobó la creación de un Consejo Editorial formado por Editores de sección, Editores Asistentes, la Secretaria y el Director. Dado el carácter multidisciplinar de los trabajos publicados, dentro del campo de la educación y la psicología, los editores de sección tendrán la misión de gestionar el proceso de evaluación de los manuscritos por el método de doble ciego, dentro del campo académico en el que están especializados. Por otro lado, los editores asistentes colaborarán en la conformación de los números y en la revisión de la redacción en las lenguas en que se publica la revista: español, portugués e inglés.

La revista seguirá contando con un Consejo Asesor, nacional e internacional, cuya misión es promover políticas editoriales y asesorar al Consejo Editorial en aquellas cuestiones que favorezcan la gestión, la transparencia, la internacionalización, la visibilidad de la revista, y la indexación de *Campo Abierto, Revista de Educación* en repositorios y bases de datos nacionales e internacionales. Al menos un 60% de los miembros del Consejo asesor será externo a la institución donde se adscribe la revista, la Facultad de Educación de Badajoz.

Para facilitar tanto el acceso de los usuarios, lectores, autores, revisores y editores,... así como la visibilidad de los trabajos publicados, el Consejo de Redacción ha apostado por continuar con la labor de digitalización de la revista para su edición en su formato online; este proceso se está desarrollando, progresivamente, con todos los números desde la fundación de la revista en 1982. Así mismo, gracias al software Open Journal System, OJS, se

gestionará, de forma más transparente y eficaz, el proceso de revisión de los manuscritos, y los autores tendrán información actual sobre como presentar sus trabajos en la revista y del estado en el que se encuentra su artículo en el proceso revisión. La digitalización de la revista facilitará, así mismo, su inclusión en repositorios de documentación científica con acceso abierto y permitirá iniciar el proceso de evaluación en bases de datos dedicadas a valorar la calidad científica y editorial de las revistas.

Estamos seguros que todas estas medidas permitirán una mejor y más eficaz transferencia de los resultados de la investigación y de las experiencias didácticas que publicamos en los distintos campos de la educación; nuestra finalidad es llegar al mayor número de docentes e investigadores que ejercen su labor en diferentes latitudes de Iberoamérica, Portugal y España.

Por último, queremos agradecer la confianza que han depositado el Consejo de Redacción y el Consejo Asesor sobre el equipo Editorial para los nuevos retos que debe abordar esta revista.

**Sebastián Feu**  
DIRECTOR